La Diputación de Zamora aporta 60.000 euros a la mejora de las piscinas de la Bóveda de Toro

El proyecto ha tenido un presupuesto total de 115.000 euros.

Por Gabinete de Prensa ago. 23, 2024



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, y el diputado delegado del Área de Obras Municipales, **Manuel Martín Pérez**, acompañados por delegada del Área de Asistencia a Municipios y diputada provincial por Toro, **Natalia Ucero Pérez**, y por la alcaldesa de La Bóveda de Toro, **María Jesús Riesco Moyano**, y miembros de la corporación municipal, han visitado hoy las obras de reparación y mejora de las piscinas municipales de la localidad a las que la Institución Provincial ha aportado 60.000 euros.

El proyecto ejecutado ha contado con un presupuesto toral de 115.000 euros, de los cuales 55.000 euros han sido aportados por el Ayuntamiento, ya ha hecho que los habitantes de La Bóveda y de las localidades próximas hayan podido disfrutar de estas instalaciones como alternativa de ocio desde su apertura el pasado 15 de junio.

Las actuaciones acometidas han consistido en la impermeabilización de los vasos de adultos y de niños debido a la pérdida de agua que presentaban después de 26 años transcurridos desde su construcción, la rectificación del hundimiento del vaso de adultos y de la playa circundante, y la reparación de muretes de separación con el vaso destinado a los más pequeños.

Las piscinas municipales de La Bóveda de Toro disponen de una superficie de 1.234 metros cobre la que se asientan la piscina de adultos, tipo semiolímpica y rectangular de 25 por 12.4 metros de planta y una profundidad de entre 1,3 y 1.8 metros, y la piscina infantil de 10 metros cuadrados de forma arriñonada y una profundidad media de 50 centímetros. Ambos vasos disponen de sus zonas de playa circundantes y disponen de un sistema de rebosamiento perimetral para la depuración de las aguas.

Javier Faúndez ha felicitado a la corporación municipal bovedana "porque han sido muy diligentes para que el día 15 de junio estuviesen las obras terminadas y las piscinas abiertas".

El presidente provincial ha concluido que se trata de otra de las inversiones que ejecuta la Diputación "para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la provincia", al tiempo que ha añadido que en este apartado ya el pasado año la Institución Provincial contribuyó a la reparación de las piscinas de Fuentelapeña, este año a las de Rabanales, y en el Pleno de este mes de agosto se aprobó una ayuda al Ayuntamiento de Alcañices para ejecutar reparaciones en estas instalaciones municipales.